

Betrifft: Parkplatzverlust feststellen

Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 27. März 2025 folgende

## Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich für eine regelmäßige Feststellung/Erhebung der verfügbaren KFZ-Stellplätze (=Übersicht über Verluste und Gewinne von Stellplätzen) auf der Wieden aus.

## Begründung

Eine umfassende Anfrage vom 14. Dezember 2023 und ein Antrag vom 14. März 2024 ergaben, dass seitens der zuständigen Dienststellen keine „Gesamtstatistiken und Zeitreihen“ zum Parkplatzverlust auf der Wieden geführt werden.

Täglich steigt die Parkplatznot auf der Wieden, vor allem Anrainerinnen und Anrainer sowie Gewerbebetriebe leiden unter einer fehlgeleiteten Verkehrspolitik auf der Wieden. Eine regelmäßige Feststellung/Erhebung der verfügbaren KFZ-Stellplätze wäre eine wichtige Grundlage für einen politischen Richtungswechsel der Verkehrspolitik im 4. Bezirk.